



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 26. März 2013

P121489

Verordnung über den Pendlerfonds (Pendlerfondsverordnung); Wahl
Pendlerfondsrat für die Periode 2013 - 2017

- ://: 1. Als Mitglied des Pendlerfondsrates werden gewählt:
- Jörg Jermann, Leiter Mobilität im Tiefbauamt Basel-Landschaft
Walter Holderried, erster Landesbeamter und Verkehrsdezernent
im Landkreis Lörrach
- Etienne Heinrich, Directeur Général Adjoint des Services, Villes
de Saint-Louis
- Patrick Leypoldt, Geschäftsführer Agglomerationsprogramm Basel
- Christina Spoerry, Leiterin Verkehrsstrategie im Tiefbauamt der
Stadt Zürich
- René Neuenschwander, Partner im Büro ecoplan, Bern

Begründung

Zur Beurteilung von Beitragsgesuchen an den Pendlerfonds wird dem zuständigen Bau- und Verkehrsdepartement ein Fondsrat zur Seite gestellt. Bei der Zusammensetzung des Fondsrats ist eine angemessene Vertretung der trinationalen Agglomeration Basel zu berücksichtigen. Der Regierungsrat hat mit seiner Wahl die drei vom TEB-Vorstand nominierten Personen bestätigt und ergänzend hierzu den Geschäftsführer des Agglomerationsprogramms sowie zwei externe Fachpersonen in den Fondsrat gewählt.

